
Antrag Nr. 04-F-01-0055
SPD-Fraktion

Betreff:

Einsatz von verkehrs- und umwelttechnisch einwandfreiem Material im ÖPNV
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 06.09.2004 -

Antragstext:

In der Presse wurde berichtet, dass die Hamburger Hochbahn plant, ausgemusterte Busse ihres 
Unternehmens im Wiesbadener ÖPNV einzusetzen.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, 

sicher zu stellen, dass im Wiesbadener ÖPNV nur Material zum Einsatz kommt, dass verkehrs- 
und umwelttechnisch mindestens dem derzeitigen ESWE-Qualitätsstan-dard entspricht.

Begründung:

Wiesbaden, 06.09.2004 

F.d.R.

Marc Paffenholz, Fraktionsassistent


